

Diario Concepción

Sábado 15 de febrero de 2025, Región del Biobío, N°6084, año XVII

ASEGURÓ EL SEREMI DE OBRAS PÚBLICAS, HUGO CAUTIVO

Ruta de la Madera: invierten más de la mitad de recursos para conservación en últimos 3 años

Tras el fin de la concesión, se han invertido \$50 mil millones.

La Ruta de la Madera, que inició sus operaciones en 1994, requiere mejorar sus estándares de seguridad, principalmente, por el uso intensivo de carga que tiene desde el punto

de vista industrial-forestal. Las dificultades operacionales que presenta al ser bidireccional, de alto tráfico, y el hecho de que se encuentra encajonada entre la cordillera de la

costa y el río Biobío, conlleva riesgos durante todo el año, como lo afirmó el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo.

CIUDAD PÁGS. 6-7



FOTO: DIRCOM UDEC

Primer año de la Carrera de Teatro: Logros y desafíos para la UdeC

CIENCIA&SOCIEDAD PÁG. 11

“Malls Chinos” comienzan a instalarse en zonas rurales: gremios detallan efectos

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS. 13-14



FOTO: ACADEMIA PAC

Magia de Harry Potter llega a la zona con grandes conciertos sinfónicos

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁG. 16

Congestión vehicular: alcaldes trabajan en medidas de mitigación para marzo

POLÍTICA PÁG. 4



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

EDITORIAL: INVERSIÓN MÁS ALLÁ DE CENTROS URBANOS